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Anfrage gem. § 30 GO der Stv. Schmidt zum Thema tiergerechte Bestandsregulierung  
- ANF/2100/2020  
 
 
Sehr geehrte Frau Schmidt,  
 
Ihre Fragen werden wie folgt beantwortet:  
 
Wie in anderen Städten herrscht auch in Gießen das Problem von Tauben, die ursprünglich 
in Privatbesitz waren und nicht zurück zu ihrem Züchter finden. Fortan sind die verwilderten 
Tiere auf der Suche nach Futter. Dabei ernähren sie sich in der Regel von Abfällen.  
 
Frage: 
Gibt es in Gießen ein Konzept zur "tiergerechten Bestandsregulierung" und wenn ja, wie ist 
diese ausgestaltet?  
 
Antwort: 
Nein, es gibt kein Konzept zur „tiergerechten Bestandsregulierung“. Probleme mit Stadttauben 
gibt es in Gießen immer wieder. Insbesondere im Zusammenhang mit unbeaufsichtigten 
Dachstühlen oder unter ungesicherten Photovoltaikanlagen können sich die Tauben stark 
vermehren. Meist ist mit der Beseitigung der Missstände die Population aufgelöst. 
Genauso problematisch sind aber auch einzelne Bürger*innen, die – obwohl es verboten ist – 
Tauben regelmäßig füttern. 
 
1. Zusatzfrage: Sind außerdem in der Stadt Gießen Taubenschutzprogramme in der 
Umsetzung? Wenn ja, welcher Art?  
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Antwort:  
Nein, es gibt in der Stadt Gießen keine Taubenschutzprogramme. Tauben unterliegen dem 
Tierschutzgesetz, wonach Tauben nicht ohne Weiteres getötet werden dürfen. 
Andererseits sind sie nach dem Bundesnaturschutzgesetz nicht geschützt, d. h. niemand kann 
sich auf einen besonderen Schutz von Stadttauben berufen. Diesem Schutz unterliegen jedoch 
alle sonstigen Vögel. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Gerda Weigel-Greilich 
Stadträtin  
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